



校外学習

行ってきました♪

5月後半から6月前半に行われた校外学習をご紹介します。

小学部

◇ 2年 まゆドーム

すべり台やブランコ、輪なげなど、元気いっぱい楽しみました。順番を守って、お友達と譲り合って遊べました。

◇ 3年 電車で出かけよう

伊勢崎駅から駒形駅まで電車で往復しました。6/14には2回目を実施し、駅の自動販売機でジュースを買います。

◇ 5年 桐生が岡動物園

伊勢崎駅から桐生駅まで電車で行き、お弁当を食べてスクールバスで帰ってきました。いろんな動物に会えました。

◇ 6年 電車に乗ってレストランへ行こう

伊勢崎駅から高崎駅まで電車で行き、レストランでハンバーグなどを食べました。スクールバスで帰ってきました。

中学部

◇ 1年 電車に乗って前橋へ行こう

伊勢崎駅から前橋駅まで電車で行き、スクールバスで帰ってきました。けやきウオークのフードコートで、自分で注文してお金を払い、食事をしました。

◇ 2年 電車に乗って高崎へ行こう

伊勢崎駅から高崎駅まで電車で行き、高崎少年科学館でプラネタリウムを鑑賞しました。その後、ファミリーレストランで食事をし、スクールバスで帰ってきました。

◇ 3年 華蔵寺公園へ行こう

10月の修学旅行に向けて、華蔵寺公園遊園地で班別行動をしました。事前学習で立てた計画を基に、乗り物や買い物を楽しみました。予定通りにいかないことがあっても、班で話し合い、みんなで決めて、一緒に行動しました。



新しい学校自動車のご紹介

これまでの「日産・セレナ」に加えて、新たに「トヨタ・ラウム」が仲間入りしました。助手席が電動で回転して車外へスライドダウンし、乗り降りをサポートしてくれる福祉車両です。校外学習など、いろいろな場面で活躍してくれると期待しています！